

Frau Adolfs stellt den ersten Bergneustädter Familienratgeber für Jung und Alt vor.

Mit dieser Broschüre wird die familienfreundliche und generationsübergreifende Lebensqualität in der Kommune hervorgehoben.

Aufgrund der Vielfältigkeit der bestehenden örtlichen und überörtlichen Angebote ist die Erstellung eines Wegweisers in Form einer Informationsbroschüre eine sinnvolle Orientierungshilfe, die den Familien Mut machen soll Unterstützung anzufordern.

Mit diesem Ratgeber für alle Generationen haben Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene, Eltern aber auch ältere Mitbürger/innen die Möglichkeit, sich über die zahlreichen und verschiedenartigen Angebote zu den unterschiedlichen Lebensbereichen wie Erziehung, Bildung, Freizeit, Sport, Kultur, Wohnen, Gesundheit und wirtschaftliche Hilfen in übersichtlicher und prägnanter Form zu informieren.

Die kompakte Form der Broschüre ermöglicht ein unkompliziertes und schnelles Nachschlagen. Außerdem werden die beteiligten Einrichtungen, Vereine, Hilfsorganisationen, Selbsthilfegruppen und sonstige Institutionen einer breiten Öffentlichkeit besser bekannt und somit ihre angebotenen Leistungen auch leichter zugänglich.

Die Finanzierung des über den WEKA-Verlag erstellten Wegweisers erfolgte ausschließlich über Anzeigen des örtlichen Gewerbes. Der Familienratgeber ist zudem als pdf-Datei auf der städtischen Homepage verlinkt !

Dazu wird ein Lob von Ausschussmitglied Herrn Dr. Stenschke und BM Halbe für das Team, das den Wegweiser erstellt hat, ausgesprochen.